
Das Jahr 2018 ist nun bald vorbei, ich möchte mich
auf diesem Weg, bei allen Menschen, die mir
nahestehen und mich das vergangene Jahr tatkräftig
unterstützt haben, bedanken.

Vor allem zu meinem Jubiläum zu Pfingsten

Seit über 50 Jahren habe ich nun den Gasthof Sonnenheim und das 
habe ich wie Ihr wisst heuer gefeiert. 

Eine große Hilfe war mir diesbezüglich das Hofbräuhaus 
Berchdesgaden.
Natürlich auch alle meine Angestellten sowie Freunde ob jung oder alt
alle sind mir zur Seite gestanden.
Ich möchte mich auch bei all meinen Gästen bedanken die mir so viele
Jahre treu geblieben sind und so hoffe ich es auch noch einige Jahre 
sein werden. 
Auf diesem Weg möchte ich mich auch für das 15 Liter Fass Bier bei 
der Brauerei Schönram bedanken, welches ich zu meinem Jubiläum 
erhalten habe.
Wie sie auf den nachfolgenden Bildern sehen können habe ich damit 
meinen neuen Brunnen und die neue hintere Terrasse mit meinen 
Freunden aus Irland eingeweiht.
Ohne dieses großzügige Geschenk der Brauerei Schönram wäre dies 
Feier nicht möglich gewesen.
Zum Schluss möchte ich  einfach nochmal an alle helfenden Hände 
ein herzliches vergelt`s Gott sagen 

Eure Heidi



Ohne die großzügige Spende der Brauerei Schönram hätten 
wir diese Feier niemals machen könne.

Sie sehen selbst wie lustig und ausgelassen diese Feier war. 

Danke Brauerei Schönram 


